



De publicación inmediata: 3/21/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA \$3 MILLONES PARA EL CENTRO DE ESTUDIOS PUERTORRIQUEÑOS EN HUNTER COLLEGE Y EL INSTITUTO DE ESTUDIOS DOMINICANOS EN CITY COLLEGE**

***Las instituciones recibirán estos fondos para apoyar las operaciones e iniciativas en curso para preservar la cultura y la historia de los neoyorquinos de origen latino.***

La gobernadora, Kathy Hochul, anunció hoy que el Centro de Estudios Puertorriqueños de Hunter College y el Instituto de Estudios Dominicanos de City College, recibirán \$3 millones para apoyar las operaciones e iniciativas en curso en sus instituciones para preservar la cultura y la historia de los neoyorquinos de origen latino. La Gobernadora hizo el anuncio en Albany, en el marco del evento denominado Recepción de la Gobernadora, el cual lleva a cabo la organización SOMOS.

Sobre este anuncio, **la gobernadora Hochul, expresó:** «Aquí en Nueva York, nuestra diversidad es nuestra fortaleza; y justo en el centro de eso está el impacto que los neoyorquinos de origen latino han tenido en nuestro estado. Desde la música y la comida hasta las artes y la danza, la ciencia y la medicina, las mejores partes de Nueva York han cambiado favorablemente debido a estas contribuciones. Me enorgullece anunciar esta financiación para apoyar los esfuerzos de Hunter College y City College para seguir contando estas historias y transmitir la cultura a las generaciones futuras».

El Centro de Estudios Puertorriqueños en Hunter College (Centro) fue fundado por un grupo de estudiantes, profesores y activistas comunitarios en 1973 para asegurar que la historia de los neoyorquinos de origen puertorriqueño fuera preservada. Hoy sigue siendo el mayor instituto de investigación, biblioteca y archivo universitario dedicado a la experiencia puertorriqueña en los Estados Unidos. Por su parte, el Instituto de Estudios Dominicanos en City College (CUNY DSI), fundado en 1992, es el primer instituto universitario de investigación del país dedicado al estudio de personas de ascendencia dominicana en los Estados Unidos y otras partes del mundo.

**El asambleísta Eddie Gibbs dijo al respecto:** «Mientras nos reunimos para la Conferencia SOMOS 2023, celebramos el tema de 'Aprovechar el poder de nuestra diversidad'. Espero discutir soluciones que aborden los problemas relacionados con la comunidad latina de Nueva York. Aplaudo el compromiso de \$3 millones de la

gobernadora Hochul con el Centro de Estudios Puertorriqueños de Hunter College y el Instituto de Estudios Dominicanos de City College. Tendrá un profundo impacto en las vidas de los estudiantes y de la comunidad latina en general».

**La asambleísta Karines Reyes, comentó:** «La inversión de la gobernadora Hochul en estas instituciones importantes asegurará la preservación de la herencia latina de Nueva York. Esta preservación permitirá a los neoyorquinos de todas las edades y orígenes obtener una mayor comprensión de la vibrante cultura de nuestra comunidad. Aplaudo a la Gobernadora por su compromiso con todos los neoyorquinos, especialmente su trabajo de apoyo a los neoyorquinos de ascendencia hispana».

**La concejal de la ciudad de Nueva York, Diana Ayala, agregó:** «Los puertorriqueños y los dominicanos constituyen algunos de los grupos de inmigrantes más grandes de la Ciudad de Nueva York y, por este motivo, el anuncio de la gobernadora Hochul en SOMOS demuestra su compromiso con nuestras prósperas comunidades. El Centro de Estudios Puertorriqueños de Hunter College y el Instituto de Estudios Dominicanos de City College preservan la rica historia de estas comunidades. Este financiamiento asegurará que las generaciones futuras continúen siendo capaces de estudiar esta parte integral, pero a menudo pasada por alto, de la historia estadounidense».

###

Noticias adicionales en [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418